
Porto Alegre, 24 de agosto de 2023.

Ofício n.º 194/2023-GLG

Objeto: Pedido de informações - tomógrafos

Exma. Sra. Secretária da Saúde:

Este mandato parlamentar recebeu informações de moradores do município de

Cachoeirinha de que o tomógrafo utilizado para atender os pacientes da cidade não estaria

funcionando e que, por esse motivo, as filas de tomografia com contraste estariam

paralisadas.

Questionamos a Secretaria Municipal de Saúde, que respondeu afirmando que:

[...] O Município de Cachoeirinha não possui gestão plena dos recursos da saúde. Ante a

isso, os exames de tomografia são agendados pela Secretaria de Saúde do Estado, via

GERCON. Sendo assim, não temos como fornecer as informações requisitadas, uma vez que

o exame é realizado em prestadores de serviços que são credenciados pelo Estado.

Ocorre que tal exame é imprescindível para alcançar uma variedade de diagnósticos,

inclusive por ser uma medida pouco invasiva e que traz menores transtornos aos pacientes.

Ainda de acordo com o informado, sequer há previsão de quando o problema seria

solucionado.

Comprometidos em atuar pelo fortalecimento do serviço público de qualidade,

manifestamos profunda preocupação diante do problema e da falta de informações relatadas.

Assim, SOLICITAMOS, nos termos da LAI, as seguintes informações:

1. que medidas estão sendo tomadas para resolver a situação?



2. há cronograma previsto para a resolução do problema?

a. em caso positivo, informar o cronograma.

b. em caso negativo, informar, detalhadamente, a razão que impede a

previsão.

3. quantos tomógrafos possui o município de Cachoeirinha? quantos estão em

funcionamento?

4. quantos são os prestadores de serviços credenciados pelo Estado? de que

forma é feita a distribuição dos recursos humanos?

5. há registros de quantos pacientes estão aguardando a realização do exame

referido no município? em caso positivo, informar quantos pacientes estão

aguardando e a data em que ingressaram na fila.
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